



Hace llamado a Claudia Sheinbaum

Xóchitl pide que se escuche a oposición en reforma al PJ

LA EXCANDIDATA presidencial asegura que trabajará con el grupo parlamentario del PAN en los foros sobre el tema; dice que la propuesta es "producto del coraje del Presidente"

| Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

La excandidata presidencial Xóchitl Gálvez reapareció públicamente como legisladora este miércoles en la Cámara de Senadores. Aseguró que trabajará con el grupo parlamentario del PAN para los foros que se realizarán en torno a la reforma al Poder Judicial y lanzó un llamado a la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, a escuchar a la oposición durante dichos foros.

"Uno de los graves errores del Presidente actual fue haber gobernado sin escuchar a otra parte del país que piensa distinto. Ella (Sheinbaum) en su mensaje inicial dijo que estaría dispuesta a escuchar".

EL DATO

GÁLVEZ PLANTEA castigar a los legisladores que no cumplieron con su deber al no nombrar, por decisión u omisión, a magistrados del TEPJF y comisionados del Inai.

Explicó estar trabajando en una propuesta de reforma donde considera importante dar certeza jurídica "para lo que pueda venir". Consideró de capital importancia ofrecer certeza jurídica ante "un Poder Judicial totalmente sometido", pues en su campaña percibió al país "en manos de la delincuencia organizada".

Además, mostró su preocupación al señalar que "si los que van a poner a los jueces en Sinaloa, en Sonora, es la delincuencia organizada, estamos en un grave problema".

Asimismo, dijo que esta reforma es "producto del coraje del Presidente", pues la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) jugó un papel de contrapeso du-

rante su sexenio. "La Corte no está para ser contentillo de ningún Presidente, la Corte está para defender la Constitución", dijo.

Mientras estaba en la campaña presidencial, recordó, propuso una reforma al Poder Judicial en la que planteó que los próximos ministros de la Corte salieran de un proceso de participación ciudadana, pero con el aval de universidades, barras de abogados, para que propusieran gente que tuviera el "perfil técnico-académico".

La panista también llamó a la responsabilidad de las mayorías: "Ellos (el bloque de la Cuarta Transformación) pueden hoy, prácticamente, cambiar la Constitución como se les dé la gana, pero pues justo yo creo que hoy más que nunca se requiere ser responsable cuando tienes una mayoría".

UNO DE LOS GRAVES errores del Presidente actual fue haber gobernado sin escuchar a otra parte del país que piensa distinto. Ella (Sheinbaum) en su mensaje inicial dijo que estaría dispuesta a escuchar"

XÓCHITL GÁLVEZ
Senadora del PAN

Criticó a algunos senadores pues, sostuvo, aún no conocen la diferencia entre algunos procesos judiciales, y por lo tanto la "gente difícilmente a veces entiende. Si hay senadores que no entienden cuál es la diferencia entre el Poder Judicial o delitos del fuero común con delitos del fuero federal, pues la gente lo que quiere es justicia y lo que están proponiendo no va enfocado a la justicia".

También expresó que, antes de terminar su labor como senadora, presentará una iniciativa, que ya tiene lista, para que el Poder Ejecutivo Federal pueda ser sancionado o como "mínimo con la multa que se eche el manual de equidad de género para que aprenda a respetar a las mujeres y que pueda ser inscrito en la lista de violentadores políticos, a eso debería de ser sometido el Presidente", mencionó.

Asimismo, señaló que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), antes de la calificación de la elección del 2 de junio, debe resolver todas las impugnaciones.